

大黒屋だより せっかくどーもなり NO. 24



(りんごの花が畠一面に)

皆様いかがお過ごしですか。関東では今日、梅雨あけと聞きました。今年も福島は天候不順が続いています。当園をご利用いただき心より感謝申し上げます。震災から約4年半、少しずつ福島は前に進んでいます。また、安心の裏付けのためのモニタリング検査は今年も実施されております。わが家の農産物は今まですべてND（検出限界値未満）でした。これからも公的及び民間の調査機関両方から放射線検査を実施し、安全で安心な果物をお届けしたいと思います。今年の天候は、かなりの高温と5、6月の水不足、また強風で果物にとって厳しい環境でした。仕上がりは早めの出荷でちょっと小ぶりになりそうですが、大変甘い果実が出来そうです。

わが家のパンフレットがあらたに出来ました。ご意見があればぜひお聞かせ下さい。また今年も通信が遅れ皆様にご心配おかけしました事、お詫び申し上げます。今後ともよろしくお願ひ致します。

大黒屋ニュース 生育は8日早いです



今年の生育は例年になく、平年比果物全般8~10日進んでいます。あかつきの盛りは今月末になります。反射シート敷いて4日めの畠です。色が回り始めました。

高尾の飛び玉きました



ブドウの飛び玉がやはり早い！写真は高尾の飛び玉ですがブドウ全般どの品種も水がまわりはじめました。（ここから玉が張り始め着色糖度が上がってきます。）

山梨の南さんに感謝



3月、山梨塩山の大藤地区、南さんの桃園を視察させて頂きました。お忙しい中時間をつくつて頂き、大変ありがとうございました。その後勝沼、ぶどうの丘にも寄ってきました。

川中にスカートはかせました



7月、川中島白桃に一つ一つ傘（スカート）をかけました。裂果と雨から守るためにです。家のあちゃんも高いところが平気になり、脚立の上から愛情一杯モモにかけてます。

今年もパックは気をつけて下さい！



猛暑の夏が要注意！いつも皆様にお伝えしたいこと：パックの下はムレムレ状態です。宅配到着後、すぐにパックからモモを出して下さい。着いたら出して涼しいところで保管。少し柔らかくなったら冷蔵庫で1時間冷やして召し上がってください！

中学生の力強い助っ人



4月末、地元の中学生が生産学習でブドウの雨除けハウスのひも結びとリンゴのコンフューザーつけを手伝ってくれました。この日は30℃超えの暑い日、お疲れ様でした！

あとがき

ブドウの棚にモズが巣を作りました。6月末四羽のヒナが無事に巣立つていきました。彼らはひとつとき作業の緊張を癒してくれました。



いつものように田植えができました。

今年も5月16日、朝仕事に田植えを行いました。周りの景色もほぼ田植え一色です。福島のこの頃のあたりまでの風景。

